

## Report



### 地元のハムに研究報告会を開催

6月30日17時からJH6ARA國廣さん宅で国東市内のハムの皆さんに、國廣さんが行っている電波と地震研究を公開し報告しました。その後懇親会を行って、久しぶりの親交を深めました。

なお、この様子は国東ケーブルテレビにて取材され、7月末から1週間ほど情報レストランの中で放映されました。

### JH6ARA 公開研修



## Event



### 電適協表彰

### JYAN総会を開催、情報配信の開始

2013年7月7日に大分市のパークインホテルでJYAN研究会の第二回総会が行われました。國廣会長から、これまでの経過や研究の成果などの報告があり、JA6HOR山崎サーバー管理者から、RLの説明が行われました。その後質疑応答の後、今後の指針として、観測ネットの情報配信について、公共機関のみ配信できることとなりました。また、この様子は大分合同新聞にも掲載されました。

- 開催日時：7月7日（日）  
午前10～12時
- 開催場所：パークインホテル会議室 **関ハム**



## Information

### 2013 関ハムフェアに発表 2013 東京ハムフェアに発表

関西ハムフェアは 國廣JH6ARA & 大橋Ji6DRF & 小野（アイコム勤務）3名で展示とPRをしました。早速、開局の申し込みがあり名古屋中央が開局しました。また、開局待ちが2局あります。

### ハムフェア



8月24・25日に東京晴海ビッグサイトに國廣JH6ARAと後藤JS1BWQとJ14TPO局と3名で展示しました。早速1局が開局の準備を行っています。